

東京商工会議所および新潟県商工会議所連合会による
柏崎刈羽原子力発電所ご視察について

2025年4月10日
東京電力ホールディングス株式会社

4月9日、東京商工会議所および新潟県商工会議所連合会の皆さまに、柏崎刈羽原子力発電所をご視察いただきました。

このたびのご視察では、7号機オペレーティングフロアや副防護本部、防潮堤などの安全対策設備等をご覧いただきました。

ご視察後は、発電所長の稲垣との意見交換を実施し、東京商工会議所の小林会頭からは、「あらゆる安全対策を多重に実施している姿に感銘を受け、発電所全体に明るさ、活気を感じた」との評価や、「関東圏の電力の安定供給を支えてくれた立地地域の皆さまへ感謝する」とのお言葉をいただきました。

また、新潟商工会議所の福田会頭からは、「柏崎刈羽発電所が日本の経済を支えてきたとの誇りを持っている。安全を大前提にした早期再稼働を、国にもお願いしたい」とのお言葉をいただきました。

当社は、引き続き発電所の安全性・信頼性の維持・向上に努めるとともに、広く社会の皆さまにその状況をご覧いただき、信頼される発電所を目指してまいります。

以上

<写真>

[東京商工会議所および新潟県商工会議所連合会による柏崎刈羽原子力発電所のご視察](#)